
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence FFVMAX1504

Prix 399 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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Sur le secteur de Beaucours, à proximité de la plage,découvrez cette maison de 64

m2 élevée d'un étage et son jardin de plus de 100 m2 dans un domaine sécurisé.

Le  rez-de-chaussée  se  compose  d'un  vaste  salon  et  d'une  jolie  cuisine  ouverte

ainsi  que  d'un  placard  de  rangement  astucieusement  placé  sous  l'escalier.  A

l'étage vous trouverez deux chambres, une salle d'eau et un WC indépendant. Une

place  de  stationnement  complète  ce  bien  et  vous  avez  lapossibilité  de  rentrer  un

véhicule dans le jardin. A visiter !

In  the  Beaucours  area,  close  to  the  beach,  discover  this  64  m2  house  with  one

floor and its garden of over 100 m2 in a secure area.The ground floor consists of a

spacious  living  room  and  a  pretty  open  kitchen  as  well  as  a  storage  cupboard

cleverly  placed  under  the  stairs.Upstairs  you  will  find  two  bedrooms,  a  shower

room and a separate toilet.A parking space completes this property and you have

the possibility of parking a vehicle in the garden.To visit!

FC AGENCE

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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